

CONTÁCTANOS

+51 941 532 345

[www.sgmsac.com](http://www.sgmsac.com)



## **Ministerio de Transportes y Comunicaciones anuncia restablecimiento de tránsito tras colocación de puente modular en Chancay**

El tránsito en la Panamericana Norte se reanudó en Chancay, a partir de las 10:00 p.m. del día 23 de febrero, tras instalarse un puente modular como medida de emergencia, luego del colapso de la estructura el pasado 14 de febrero. La nueva infraestructura permite la circulación en un solo carril por sentido, lo que garantizará la conectividad en esta importante vía nacional.

La concesionaria encargada de la nueva estructura instalada, que tiene una longitud de 60 metros e incluye una pasarela peatonal para asegurar el tránsito de los peatones, es Norvial.

El restablecimiento parcial de la vía ayudará a mitigar el impacto en el transporte, dado que la Panamericana Norte es una de las rutas más importantes del país. La rápida respuesta y la instalación del puente modular son pasos significativos hacia la normalización del tránsito en la región.

Fuente: Diario La República